

FONDO HONDUREÑO DE INVERSIÓN SOCIAL (FHIS)

El Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) nació mediante el decreto No. 12-90 del mes de febrero del mismo año, bajo el mandato del Presidente de la república el Lic. Rafael Leonardo Callejas, con el objetivo de promover el mejoramiento de las condiciones de vida de los grupos sociales marginados en el área Rural y Urbana, mediante otorgamientos de financiamientos para Programas y Proyectos de desarrollo social o económico.

Lo anterior con el propósito de aumentar su productividad, sus niveles de empleo, de ingresos y de contribuir a la satisfacción de sus necesidades básicas.

El FHIS ejecuta una gama de Proyectos y modalidad a nivel nacional, entre ellos infraestructura, agrícolas. Electrificación Rural, agua y Saneamiento, etc. A la vez realiza donaciones en lugares con mayor índice de pobreza y de extrema dificultad para su movilización.

En el desarrollo de su gestión el FHIS realiza alianzas estratégicas con empresas e instituciones privadas que permiten la ejecución de proyectos y programas que ponen en manifiesto la calidad y seriedad de sus acciones.

Mismas que le ha validos el reconocimiento nacional y de los organismos internacionales de crédito que permanentemente verifican la calidad de los proyectos y la inversión.

En el Año 2014 el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernandez y con el decreto 013-2014 se crea el Instituto de Desarrollo Comunitario de Agua y Saneamiento IDECOAS.

El organismo recién creado agrupa en primera instancia el FHIS, el Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible PRONADERS y el servicio Nacional de Acueductos y Alcantarillado Sanitario SANAA.

Siempre cada institución siguiendo sus objetivos y actividades.